







seseorang berarti semakin berkualitas iman seseorang demikian sebaliknya. Islam menganjurkan umatnya untuk memiliki nilai-nilai akhlaqul karimah dengan merujuk kepada pribadi Rasulullah SAW. Kaitannya dengan pendidikan sebagai upaya mengembangkan budi pekerti atau akhlak adalah jiwa pendidikan agama Islam. Mencapai akhlak yang sempurna adalah tujuan sebenarnya dari pendidikan dengan tidak mengesampingkan aspek-aspek penting lainnya pendidikan jasmani, akal, ilmu pengetahuan ataupun segi-segi praktis lainnya.

Problematika akhlak senantiasa mewarnai kehidupan manusia dari masa ke masa. Seiring dengan gelombang kehidupan ini, dalam setiap kurun waktu dan tempat tertentu muncul tokoh yang memperjuangkan tegaknya nilai-nilai akhlak. Termasuk di dalamnya Rasul dan utusan Allah SWT, khususnya Rasulullah Muhammad SAW, yang memiliki tugas dan misi utama untuk menegakkan nilai-nilai akhlak. Upaya penegakan akhlak menjadi sangat penting dalam rangka mencapai keharmonisan hidup.

Berdasarkan latar belakang tersebut, maka perlu dicari untuk mengetahui konsep-konsep baru mengenai pendidikan akhlak dalam suatu kitab, dengan harapan dapat memunculkan pemikiran-pemikiran baru dalam aspek pendidikan akhlak yang terlupakan. Kitab *Al-Minah Al-Saniyah* merupakan salah satu kitab yang mengkaji tentang akhlak, dimana isi atau penjelasan kitab tersebut yang sangat berguna dan bermanfaat bagi semua kalangan jika diaplikasikan dalam diri setiap individu. Oleh karena itu, penulis ingin mencoba menyusun























Bab III berisi tentang profil atau biografi dari 'Abd al-Wahhab al-Sya'rani> selaku pengarang kitab *al-Minah al-Saniyah*, yang berisikan tentang kelahiran, karya-karya, dan gambaran singkat kitab *al-Minah al-Saniyah*. Serta pembahasan konsep pendidikan akhlak perspektif 'Abd al-Wahhab al-Sya'rani> dalam kitab *al-Minah al-Saniyah*.

Bab IV Analisis Konsep Pendidikan Akhlak Perspektif 'Abd al-Wahhab al-Sya'rani> Pada bab ini berisi tentang analisis konsep pendidikan akhlak perspektif 'Abd al-Wahhab al-Sya'rani> dan relevansi pemikiran 'Abd al-Wahhab al-Sya'rani> dalam kehidupan sehari-hari.

Bab V Penutup, bab ini merupakan bagian terakhir pembahasan skripsi ini, yang di dalamnya berisi tentang kesimpulan, saran-saran, dan dilanjutkan dengan daftar pustaka.